

Le père Noël rencontre les petits écoliers

Honorant l'invitation des commerçants naboriens, le père Noël a pris ses quartiers à Saint-Avold. Il s'est installé hier après-midi dans sa jolie maison. Vingt-cinq écoliers de Sainte-Chrétienne l'ont accueilli.

La maison du père Noël située au centre de la rue Hirschauer est encore close.

Hier après-midi, peu avant 14 h, 25 écoliers de grande section maternelle de Sainte-Chrétienne attendent devant la porte. Les enfants âgés de cinq à six ans sont fébriles. Leur institutrice Mme Chantal Rolin remarque : « Pour l'instant, en classe, on prépare la venue de saint Nicolas. Je leur ai juste expliqué que cet après-midi on venait dans la maison du père Noël ».

La maîtresse accompagnée de quelques parents tente de calmer les petits. « Juliette et Clara, enlevez le nez de la vitre » demande-t-elle à deux fillettes. Elle ordonne à Hugo de rester tranquille.

Photographiés avec le père Noël

L'attente paraît bien longue aux petits élèves. Malgré la pression, Nicolas, un papa, maintient la porte d'entrée fermée.

Tout à coup, les deux battants s'ouvrent. Du fond de la maison, un grand bon-

homme s'avance lentement. Les enfants, si agités quelques instants auparavant, semblent soudain impassibles. Les plus turbulents sont pétrifiés et écarquillent les yeux. Dans son beau costume rouge vermillon, père Noël qui porte une superbe barbe blanche vient à leur rencontre.

« Les enfants ont été sages ? Ont-ils bien travaillé à l'école ? » interroge le père Noël.

L'auguste personnage s'installe confortablement dans son immense fauteuil doré et bien capitonné. « Vous avez déjà fait votre lettre » poursuit-il ?

Une gamine s'enhardit : « J'ai fait une lettre, mais je n'ai pas eu de réponse ».

Entourée de commerçants, du directeur de l'agence naborienne du Crédit Agricole Jean-Luc Hardy, de Yahia Tiemsani, adjoint au maire et Gilbert Betti, conseiller municipal, Danielle Bertaux, présidente de l'Acasa, met à l'aise tous les enfants intimidés. Par petits groupes, les écoliers se font photographier avec le



Hier après-midi, 25 écoliers de Sainte-Chrétienne ont eu le privilège de rencontrer le père Noël en chair et en os. Photo/Thierry Savinès